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かさい地域づくりミーティング 2016 秋 質問等一覧 

市内 10 小学校区で開催したタウンミーティングで、来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。 

会場でお聴きしたご提案とご意見をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

九会 11月 15日（火） 農村環境改善センター 

 

要望 担当部署 回答 

・民生児童協力委員にも手当を支給すべきではないか 

 

 

 

健康福祉部 ・民生委員児童委員は法律上無報酬とされており、活動に係る費

用弁償費が支給されています。 

 一方、民生児童協力委員は、民生委員児童委員の直接の協力者

として兵庫県が独自に定めた制度であり、無報酬のボランティア

とされており、ボランティア保険の加入料のみ市が負担しており

ます。 

  民生委員児童委員と民生児童協力委員が連携して活動しやす

くなるよう工夫してまいります。 

 

 

・ふるさと創造会議事務所を設置してほしい 

 

ふるさと創造部 ・各地区のふるさと創造会議には、５年間で総額 600 万円を支援

しています。事務所の設置は課題として考えていきます。また、

地域内の空屋等の活用も方法ではないかと考えております 
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・鶉野飛行場の跡地活用について、記者発表では行政主導で、

地域参画がなされていないような報道がされている。 

 

都市整備部 ・基本計画の策定は、関係町の区長、役員参加のもと、今年度に

検討委員会を立ち上げ、地域の声を反映して作り上げていきたい

と考えています。また、ＰＲにおいても、地域が参画しているこ

ともしっかり伝えていきます。 

 

・ふるさと創造会議を発展させるため、加西市のふるさと創

造会議の意見交換の場を設定してはどうか 

 

ふるさと創造部 ・今後、ふるさと創造会議がステップアップするには、地域の工

夫と市の支援が必要だと考えています。 

３月４日には、各創造会議の皆さんにお集まりいただき、取組み

内容等についての発表等を行うふるさと創造会議大会議を開催し

ます 

・現在、町には 14～15 軒の空き家がある。撤去費用等の市

の支援をお願いしたい。 

 

総務部 ・空き家は、私有財産であり、基本的に個人で対処していただき

たいと考えます。但し、個人が対応できない場合は、判定し、一

定の基準に達すれば、跡地を町の駐車場など、公共的に使用する

場合には、除却費の１/２かつ 100 万円を限度に町に補助していま

す。 

 


